

Formarán comités en todo el país

OTILIA CARVAJAL

Para fortalecer y consolidar el segundo piso de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum iniciará recorridos por el país para conformar comités.

En conferencia de prensa, dijo que los recorridos titulados *La esperanza nos une* tienen como objetivo la unidad, movilización y organización del movimiento.

Señaló que la gira será por las ciudades capitales o más importantes de todos los estados, donde llevarán a cabo reuniones con las estructuras del partido.

“Es una convocatoria a la unidad de muchas personas, personalidades, campesinos, comerciantes, empresarios, artistas, científicos que son parte de este movimiento o que quieren ser parte de este movimiento, los estamos invitando, incorporando a que sean parte del movimiento y también incluso, a militantes de otros partidos políticos que hoy se sienten más representados por el movimiento de transformación”, apuntó.

Por su parte, el dirigente de Morena, Mario Delgado, señaló que la meta es ganar la Presidencia de la República y la mayoría del Congreso para consolidar las reformas del segundo piso de la Cuarta Transformación.

“Vamos a comenzar a definir la tarea de promoción del voto, de defensa del voto. Es el momento de la unidad, de sumar los equipos para un triunfo contundente en 2024”, subrayó.

“Vamos a tener la mejor organización que haya alcanzado nuestro movimiento para tener asegurado el triunfo. Todo el esfuerzo que se ha hecho en materia institucional de nuestro partido se cristaliza el día de hoy y se pone a prueba que somos el partido más grande, pero mejor organizado de nuestro país”, dijo.

Rechazan medida del INE

El líder de Morena, Mario Delgado, rechazó las medidas interpuestas por la Comisión de Quejas y Denuncias del INE, a fin de que el presidente Andrés Manuel López Obrador retire las publicaciones relacionadas con la entrega del bastón de mando.

“Por supuesto que no estamos de acuerdo con la medida dictada por el INE por una sencilla razón: la reunión que tuvimos donde el Presidente de la República entregó el bastón de mando, pues no es una reunión de carácter electoral, es un simbolismo mayor de cómo el liderazgo del movimiento que ha encabezado Andrés Manuel López Obrador, que es mucho más que incluso Morena”, sostuvo.

Calificó como absurda la medida, ya que la entrega del bastón de mando representa “un simbolismo de gran trascendencia para millones de mexicanos” y, afirmó, no se trata de un tema electoral.

“Podrán pedir que lo bajen de las redes, pero nunca podrán bajarlo de nuestras mentes y de nuestros corazones”, expresó.

Sin embargo, celebró que el INE haya rechazado imponer una tutela preventiva en contra de Claudia Sheinbaum. ●

MARIO DELGADO

Dirigente nacional de Morena

“Quería votar una queja [el INE] donde se impidiera a [Claudia] Sheinbaum hacer cualquier acto público. Hay que reconocer que actuaron bien... era un absurdo”

EL DATO

Claudia Sheinbaum realizará recorridos por el país titulados *La esperanza nos une*, para fortalecer la unidad y organización del movimiento.





Mario Delgado criticó las medidas interpuestas por el INE para que el Presidente retire publicaciones sobre la entrega del bastón de mando.

